



羽島郡二町教育委員会

## 新年のご挨拶

新しい年におめでとうございます。いつも二町教育委員会をご支援いただきますこと心より御礼申し上げます。

26年度に郡内の8校すべての学校を二学期制としました。夏休みや年末年始等の休業日を減らして、休業日が続くことで児童生徒への指導が切れることを改善し、年間を通して児童生徒に寄り添う時間を増やし、願いを聞き、努力に寄り添い、結果を認め、それを児童生徒が良さや個性として自ら目標を持ち、協働して学習や活動に取り組めるようにすることがねらいです。

「児童生徒が自ら保護者や担任に届ける通知表」として三者懇談を実施する。積極的に地域にボランティアとしてかわり、地域のよさや地域に暮らす人の好さを学ぶ。教師が「教えた」から「この子がこれだけの力をつけた。」という指導責任をもつなどの取り組みをして参りました。

平成32年は改定された学習指導要領により教育課程を編成し実施に入る年度です。31年度の諸事業をこれに向けて一層充実させたいと思っています。

この31年度は、ゴールデンウィークの10連休をはじめ、年間を通して10日以上のお休みが5回あります。年度初めから年間を通してお子様との触れ合い、絆を強くする計画をたてただけにとありがたいです。

一方で、携帯電話、スマートフォンによるいじめ等児童生徒が被害にあったことも報告されています。何をおいても使う約束を家族で決める。フィルタリングやカスタマイズするなどをぜひお願いいたします。

新しい年も保護者や地域のみなさまと協働し、羽島郡を支える児童生徒の育成に努力してまいります。

よろしくお願い致します。

